

AstraZeneca et l'UM6SS signent un protocole de partenariat

Compte Test - 2022-06-09 08:41:21 - Vu sur pharmacie.ma

L'Université Mohammed VI des Sciences de la Santé a signé le 9 juin un accord de partenariat avec le groupe pharmaceutique suédo-britannique AstraZeneca. En signant cet accord, les deux entités s'engagent à coopérer pour le développement des liens entre l'industrie pharmaceutique et celui des universités à travers la création d'opportunités pour les étudiants et les enseignants en matière de recherche scientifique. Ce rapprochement aura pour finalité d'améliorer les performances du système de santé au Royaume et de contribuer au développement de la santé numérique et de la télémédecine dans différents domaines thérapeutiques. Cet accord prévoit également une collaboration pour le développement de projets visant à renforcer la pharmaco-économie et l'évaluation des technologies de la santé et de la recherche clinique au Maroc. Par ailleurs, AstraZeneca et l'Université Mohammed VI des Sciences de la Santé s'engagent à mettre en œuvre des projets de développement de solutions numériques de santé et de télémédecine.